
（やさしい日本語
に ほ ん ご

） 

新型
しんがた

コロナウィルスが 

たくさん あるときは、 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

 

(日
にち

よう 日
び

・ 祝 日
しゅくじつ

・夜
よる

 の 病 院
びょういん

)、 

日
にち

よう 日
び

の 歯医者
は い し ゃ

 は 

 休
やす

みに なるかもしれません。 

電話
でんわ

で きいてください。 

奥州市
おうしゅうし

の ホームページを 

見
み

てください。 
 

休
やす

みの ときの 病 院
びょういん

は 

市立
しりつ

病 院
びょういん

、県立
けんりつ

病 院
びょういん

 など に 

きいてください。 

 

☎(問合
といあわ

せ) 

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

休 日
きゅうじつ

・夜間
やかん

診 療 所
しんりょうじょ

  

(0197-25-3935)  

奥 州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
がさき

行 政
ぎょうせい

事務
じ む

組合
くみあい

(0197-24-5821) 

奥 州
おうしゅう

歯科
し か

医師会
い し か い

 事務局
じむきょく

 

(0197-24-0810) 

 

税金
ぜいきん

 

固定
こてい

資産税
しさんぜい

(4期
き

)、 

国民
こくみん

健康
けんこう

保険
ほけん

税
ぜい

(5期
き

)は 

11月
がつ

30日
にち

( 火
かようび

)までに 払
はら

ってください。 

口座
こうざ

振替
ふりかえ

が 便利
べんり

です。 

 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

(水沢
みずさわ

)納税課
のうぜいか

 収 納 係
しゅうのうがかり

 

(0197-34-2227） 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

水沢
みずさわ

 

い つ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

日曜日
にちようび

・祝 日
しゅくじつ

 

午前
ごぜん

8:30～午後
ご ご

4:00 

(夜
よる

は毎日
まいにち

 午後
ご ご

6:30～9:00) 

奥州
おうしゅう

金
かね

ケ崎
が さ き

休日
きゅうじつ

診療所
しんりょうじょ

 
25-3935 多賀

た が

21－1 

歯医者
は い し ゃ

（午前
ごぜん

9：00～12：00） 

いつ？ 病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

7日
なのか

 吉田
よしだ

歯科
し か

クリニック 35-1182 江刺
えさし

 西大通
にしおおどお

り 4-13 

14日
にち

 あらきだ歯科
し か

クリニック 47-3323 水沢
みずさわ

 中町
なかまち

23-93 

21日
にち

 たかさき歯科
し か

 47-4182 前沢
まえさわ

 竹沢
たけざわ

 188-1 

28日
にち

 油井
ゆ い

歯科
し か

医院
いいん

 25-7422 水沢
みずさわ

 袋 町
ふくろまち

 2−21 

整骨院
せいこついん

（午前
ごぜん

9：00～午後
ご ご

3：00） 

いつ？   病 院
びょういん

 ☎0197- 住 所
じゅうしょ

 

7日
なのか

 信
まこと

スパイラル接骨院
せっこついん

 35-0894 江刺
えさし

 南 大 通
みなみおおどお

り 7-26 

14日
にち

 伊藤
いとう

整骨院
せいこついん

 22-3851 水沢
みずさわ

 南 大 鐘
みなみおおがね

 1-1-8 

21日
にち

 田代
たしろ

整骨院
せいこついん

 23-5188 水沢
みずさわ

太
たい

日通
にちどお

り 3-6-30 

28日
にち

 及川
おいかわ

整骨院
せいこついん

 23-7187 水沢
みずさわ

 大手町
おおてまち

1-5 

★こども救 急 相 談 電 話
きゅうきゅうそうだんでんわ

(019-605-9000)毎 日
まいにち

(年 中 無 休
ねんじゅうむきゅう

)午後
ご ご

7:00～11:00 

奥州市
お う し ゅ う し

多言語
た げ ん ご

情報紙
じ ょ う ほ う し

 

 

日曜
にちよう

・祝 日
しゅくじつ

の病 院
びょういん

（11月
がつ

） 

2021年
ね ん

 11月
が つ

 

 

【発行
はっこう

】 

奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

 

奥 州 市 国 際 交 流 協 会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

新型
しんがた

コロナウィルスの 情 報
じょうほう

 

◆ 新
あたら

しい 情 報
じょうほう

は  

奥州市
おうしゅうし

の ホームページを  

見
み

てください。 

 

 

 

◆ワクチンの予約 

 

 

 

◆新型
しんがた

コロナウィルスワクチン接種
せっしゅ

 コールセンター 

・0120-40-10-63 午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

6:00 



 

 

 

<法
ほう

 律
りつ

 相
そう

 談
だん

> 予約
よやく

を してください。お金
かね

は かかりません(￥0)。 

結婚
けっこん

、離婚
りこん

 などの 相談
そうだん

が できます。在 留
ざいりゅう

資格
しかく

(ビザ)の 相談
そうだん

は できません。 

    い つ？ 11月
がつ

24日
にち

 ( 水
すいようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

4:00 

どこ？・☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

 

<年
ねん

 金
きん

 相
そう

 談
だん

> 前
まえ

の 日
ひ

までに 予約
よやく

を してください。 

年金
ねんきん

について 相談
そうだん

できます。 

い つ？ 11月
がつ

4日
よっか

( 木
もくようび

) 午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:15 

ど こ？ 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 一 関
いちのせき

年金
ねんきん

事務所
じ む し ょ

(0191-23-4246) 

 

 

＜ 行
ぎょう

 政
せい

 相
そう

 談
だん

＞ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜人
じん

 権
けん

  相
そう

 談
だん

＞ 人権
じんけん

擁護
ようご

委員
いいん

に 相談
そうだん

できます。 

＜消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

＞ もの・サービスを 買
か

ったときの 問題
もんだい

、契約
けいやく

の 問題
もんだい

について 相談
そうだん

できます。 

☎(問合
といあわ

せ・予約
よやく

) 市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

)市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

(0197-34-2915) 

 

 

 

 

 

どこ？ 行 政
ぎょうせい

相談
そうだん

 人権
じんけん

相談
そうだん

 消費
しょうひ

生活
せいかつ

相談
そうだん

 

市役所
しやくしょ

(水沢
みずさわ

) 

市民課
し み ん か

 総合
そうごう

相談室
そうだんしつ

 

12日
にち

( 金
きんようび

) 

26日
にち

( 金
きんようび

) 

午後
ご ご

1:00 

～3:00 

4日
よっか

( 木
もくようび

) 

18日
にち

( 木
もくようび

) 

午後
ご ご

1:30 

～3:30 

月
げつ

よう日
び

～ 

金
きん

よう日
び

 

午前
ごぜん

9:00～ 

午後
ご ご

5:00 

受付
うけつけ

は午後
ご ご

4:00

までです。 

市役所
しやくしょ

(江刺
えさし

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
10日
よ お か

( 水
すいようび

) 
午前
ごぜん

9:30 

～11:30 
16日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 

毎 週
まいしゅう

 

月
げつ

よう日
び

 

午前
ごぜん

10:00～ 

午後
ご ご

3:00 

 

予約
よやく

してください 

市役所
しやくしょ

(前沢
まえさわ

総合
そうごう

支所
し し ょ

) 

市民
しみん

福祉
ふくし

グループ 
11日

にち

( 木
もくようび

) 
午前
ごぜん

9:00 

～12:00 
 

毎 週
まいしゅう

 

火
か

よう日
び

 

市役所
しやくしょ

(胆沢
いさわ

総合
そうごう

支所
ししょ

) 

市民
しみん

生活
せいかつ

グループ 
30日

にち

( 火
かようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:00 
 

毎 週
まいしゅう

 

木
もく

よう日
び

 

衣 川
ころもがわ

 

保健
ほけん

福祉
ふくし

センター 
11日

にち

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 
11日

にち

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 

毎 週
まいしゅう

 

金
きん

よう日
び

 

古城
こじょう

地区
ち く

センター  4日
よっか

( 木
もくようび

) 
午後
ご ご

1:30 

～3:30 
 

相
そう

 談
だん

（11月
がつ

） 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市国 際交流協会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

イベント 

星空観望会
ほしぞらかんぼうかい

 (星
ほし

を 見
み

る会
かい

) 

い つ？  11月
がつ

13日
にち

 ( 土
どようび

) 午後
ご ご

7:00～8:30 

ど こ？  奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

何
なん

   人
にん

？    30人
にん

(申
もう

し込
こ

みを してください) 

な    に？    ①お 話
はなし

「部分月食
ぶぶんげっしょく

って 何
なに

？」 

        ②星
ほし

を 見
み

る会
かい

「月
つき

を 撮
と

る！」 

いくら？  ￥0(お金
かね

は かかりません)  

 

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み)  奥州宇宙遊学館
おうしゅううちゅうゆうがくかん

 

(0197-24-2020) 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市国 際交流協会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

仕事
しごと

の 相談
そうだん

 (いちサポ おうしゅうルーム) 

仕事
しごと

を 見
み

つけるための 相談
そうだん

、勉 強
べんきょう

が できます。 

 

い  つ？ 11月
がつ

17日
にち

( 水
すいようび

)午前
ごぜん

10:00～午後
ご ご

3:00 

ど  こ？ 市民
しみん

プラザ・マッセ(メイプル地下
ち か

) 

だ れ ？ 15歳
さい

から 49歳
さい

までの 仕事
しごと

を 探
さが

している 人
ひと

 

その人
ひと

の 家族
かぞく

 など 

な に ？ 午前
ごぜん

：コミュニケーションのセミナー 

職 業
しょくぎょう

訓練
くんれん

 など 

     午後
ご ご

：相談
そうだん

(予約
よやく

してください) 

いくら？ ￥0 (お金
かね

は かかりません) 

☎(問合
といあわ

せ・申
もう

し込
こ

み)  

いちのせき若者
わかもの

サポートステーション(0191-48-4467) 

※申
もう

し込
こ

みは 11月
がつ

16日
にち

( 火
かようび

)まで です。 

            

お知
し

らせ 

 火事
か じ

に 気
き

をつけましょう   

11月
がつ

9 日
ここのか

～15日
にち

は 秋
あき

の 火災
かさい

予防
よぼう

運動
うんどう

 

◆夜
よる

、消 防 団
しょうぼうだん

が 消 防 車
しょうぼうしゃ

で 町
まち

を 走
はし

ります。 

◆午後
ご ご

6:00に サイレンを ならします。 

 

命
いのち

を まもる 10の ポイント 

＜4つの 習 慣
しゅうかん

＞ 

・寝
ね

ながら タバコを すわない。 

・ストーブの 近くに 燃
も

えやすいものを 置
お

かない。 

・ガスコンロを 使うとき、離
はな

れない。 

・コンセントは きれいにする。 

使
つか

わないときは、コンセントを ぬく。 

＜6つの 気
き

をつける こと＞ 

・安全
あんぜん

装置
そうち

の ある ストーブ、コンロを 使
つか

う。 

・住 宅 用
じゅうたくよう

火災
かさい

警報器
けいほうき

の 点検
てんけん

を する。 

 10年
ねん

で 交換
こうかん

する。 

・燃
も

えにくい ふとん、カーテンを 使
つか

う。 

・消火器
しょうかき

を 置
お

いておく。使
つか

い方
かた

を おぼえる。 

・お年寄
としよ

りや 体
からだ

の 不自由
ふ じ ゆ う

な 人
ひと

は 逃
に

げる方法
ほうほう

を  

 いつも 確認
かくにん

する。 

・近所
きんじょ

の人
ひと

たちと 協 力
きょうりょく

して、 

火事
か じ

に ならないようにする。 

訓練
くんれん

に 参加
さんか

する 

 

☎(問合
といあわ

せ) 市
し

役所
やくしょ

 危機
き き

管理課
か ん り か

消 防 係
しょうぼうかかり

 

(0197-34-2235) 

えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 紅葉
こうよう

ライトアップ 

い  つ？ 11月
がつ

3 日
みっか

( 水
すいようび

)～7日
なのか

( 日
にちようび

)  

午後
ご ご

5:00～7:30(受
う

け付
つ

けは 午後
ご ご

7:00まで) 

ど  こ？ えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 

いくら？  高校生
こうこうせい

～大人
おとな

 ￥500 

     小 学 生
しょうがくせい

・中 学 生
ちゅうがくせい

 ￥300 

     小
ちい

さい 子
こ

ども ￥0 

※雨
あめ

が 強
つよ

い ときは お休
やす

みです。  

※ホームページ、SNSで 紅葉
こうよう

の 様子
ようす

を 見
み

ることが 

できます。 

 

☎(問合
といあわ

せ)  えさし藤原
ふじわら

の郷
さと

 (0197-35-7791) 



今
いま

、新 型
しんがた

 コロナウィルス が あります から、イベントが なくなるかもしれません。 

日
ひ

にち・内 容
ないよう

が変
か

わるかもしれません。 

奥 州 市
おうしゅうし

の ホームページ、イベントを する 場所
ばしょ

の ホームページ など を 見
み

てください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第
だい

16回
かい

 奥 州
おうしゅう

市民
しみん

芸 術
げいじゅつ

文化
ぶんか

祭
さい

 郷土
きょうど

芸能
げいのう

の祭典
さいてん

 

鹿
しし

踊
おど

りなど、踊
おど

りを 見
み

ることが できます。 

い つ？ 11月
がつ

28日
にち

( 日
にちようび

) 午後
ご ご

1:00～ 

ど こ？ 奥州市
おうしゅうし

文化
ぶんか

会館
かいかん

 中
ちゅう

ホール 

 な に？ 奥野流
おくのりゅう

富士
ふ じ

麓
ふもと

行 山 鹿 踊
ぎょうざんししおどり

 

伊藤流
いとうりゅう

行 山 鹿 踊
ぎょうざんししおどり

保存会
ほぞんかい

 

小田代
こ だ し ろ

神楽
かぐら

保存会
ほぞんかい

 

川内
かわうち

神楽
かぐら

保存会
ほぞんかい

 

奥 州
おうしゅう

水沢
みずさわ

25歳
さい

厄年連
やくどしれん

「紐 煌 伝
ちゅうおうでん

」 

42歳
さい

厄年連
やくどしれん

「申舞伝
しんぶでん

」 

☎(問合
といあわ

せ) 奥州市
おうしゅうし

芸 術
げいじゅつ

文化
ぶんか

協 会
きょうかい

 

(Ｚホール 0197-22-6622) 

 

※マスクを してください。 

【発行
はっこう

】奥州市
おうしゅうし

ILC推進室
すいしんしつ

・奥州市国 際交流協会
おうしゅうしこくさいこうりゅうきょうかい

 

第
だい

42回
かい

 オンライン 奥州市
おうしゅうし

 南部
なんぶ

鉄器
てっき

まつり 

い つ？  11月
がつ

6日
むいか

 ( 土
どようび

)～7日
なのか

( 日
にちようび

) 

な    に？    ①オンライン南部
なんぶ

鉄器
てっき

まつり 

水沢
みずさわ

鋳物
いもの

工 業
こうぎょう

協 同
きょうどう

組合
くみあい

の ウェブサイトで 南部
なんぶ

鉄器
てっき

を 買
か

うことが できます。 

(11月
がつ

6日
むいか

 午前
ごぜん

9:00～7日
なのか

 午後
ご ご

11:59) 

 

②奥州市
おうしゅうし

 伝統
でんとう

産 業
さんぎょう

会館
かいかん

で 新
あたら

しい 南部
なんぶ

鉄器
てっき

を 見
み

ることが できます。 

       (午前
ごぜん

9:00～午後
ご ご

3:00) 

 

☎(問合
といあわ

せ)  水沢
みずさわ

鋳物
いもの

工 業
こうぎょう

協 同
きょうどう

組合
くみあい

(0197-24-1551) 

        水沢
みずさわ

鋳物
いもの

工 業
こうぎょう

協 同
きょうどう

組合
くみあい

 ウェブサイト⇒ 

姉妹
しまい

都市
と し

 北海道
ほっかいどう

 長 沼 町
ながぬまちょう

 物産
ぶっさん

販売会
はんばいかい

 

北海道
ほっかいどう

 長 沼 町
ながぬまちょう

の 野菜
やさい

を 買
か

うことが できます。 

い つ？  11月
がつ

6日
むいか

 ( 土
どようび

)、7日
なのか

( 日
にちようび

)  

午前
ごぜん

9:30～午後
ご ご

3:30 

※野菜
やさい

が なくなったら 終
お

わりです。 

ど こ？  みずさわ観光
かんこう

物産
ぶっさん

センター 

Ｚプラザアテルイ 

な    に？    ジャガイモ(キタアカリ、男 爵
だんしゃく

)10kg ￥2,500 

    タマネギ 10kg ￥1,800 

    カボチャ 7玉
たま

 ￥2,100 

 

☎(問合
といあわ

せ)  市
し

役所
やくしょ

 商 業
しょうぎょう

観光課
かんこうか

 観光
かんこう

物 産 係
ぶっさんがかり

 

(0197-34-1760) 

イベント 


